



Liebe Erstwählerin, lieber Erstwähler,

„Wir sind hier, wir sind laut, weil ihr uns die Zukunft klaut.“

Es ist richtig und ich begrüße es sehr, dass freitags junge Menschen auf die Straßen gehen und von ihren Regierungen eine konsequentere Klimaschutzpolitik einfordern.

Die Ökologisch-Demokratische Partei, ÖDP, vertritt Deine/Eure Interessen seit 1982. Für uns ist jeder Tag ein „friday4future“. Der oberste Grundsatz unseres politischen Handelns ist, dass wir solidarisch an alle Menschen auf diesem Planeten und an die zukünftigen Generationen denken. Unser Ziel ist das Gemeinwohl, das gute Leben für Alle!

Du hast erstmals bei der Europawahl eine Stimme. Nutze Dein Stimmrecht. Jede Stimme für die ÖDP wirkt. Meine Bitte: Wählen und so leben, damit Zukunft bleibt!

*Abt Alexander*

Abt Alexander – EU-Kandidat der ÖDP auf Platz 3

April 2019

